



MARIO ZAMORA GASTÉLUM

## Diputado del PRI propone que comisión de Economía sesione en Sinaloa ante la ola de violencia

Ante el asedio del crimen organizado en el estado, el priista planteó a Mazatlán como primera ciudad para sesionar y escuchar al empresariado



Restaurantes a los que el crimen organizado prende fuego, o que cierran tras décadas de servicio y el secuestro de personas, es lo que “estamos viviendo en Sinaloa”, afirmó **Mario Zamora Gastélum**, diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

En entrevista con *Latinus* comentó que es una circunstancia que “no es normal”.

“Hoy por la mañana veía **dos restaurantes en Culiacán**, uno que ayer le prendieron fuego, otro que hace unos días, muy emblemático, que cerró sus puertas después de 40 años”, comentó.



El excandidato a la gubernatura de Sinaloa mencionó también que “hoy por la mañana me habló un amigo, quien me comentó que en la carretera a Durango, en la que mucha gente va de fin de semana, pararon un camión de autobuses, bajaron a todos los pasajeros y se llevaron el camión y al chofer”.

En medio de este escenario, Zamora Gastélum propuso este miércoles que los diputados de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad sesionen en distintas ciudades del país.

“Propuse como primer punto Mazatlán. Es un buen momento para ir, escuchar al empresariado, **no se van a animar ir a Culiacán**, que está peor la cosa”, comentó.

Zamora Gastélum consideró que su propuesta “gustó a la mayoría de los compañeros diputados”.

“También estoy enviando un oficio al secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, que sé, es un hombre sensible y esperemos una respuesta lo antes posible”, dijo.

Además, contactó a **Rubén Rocha Moya**, gobernador de Sinaloa, quien también, “lo ha visto con buenos ojos, me dijo que ojalá y la Comisión de Economía venga acá a Mazatlán, serán bien recibidos”.

“Creo que vale la pena que los distintos sectores, comercio, turismo y demás, que hoy están pasando una situación difícil, puedan exponer sus necesidades y tratar de conformar este paquete para apoyar de manera directa a pequeños empresarios”, añadió.

El diputado del PRI añadió que “todos nos debemos de abocar a buscar soluciones, no merecen los sinaloenses, ni los mexicanos **vivir esa zozobra, miedo**, ese temor que se está viviendo”.



“No es volteando hacia otro lado, al contrario, hay que hacer que todos los órganos de gobierno y la sociedad, nos aboquemos a buscar esa solución que todos queremos lo antes posible”, mencionó.

Zamora Gastélum apuntó que la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad debe sesionar a distintas partes del país y ver opciones de mejora.

“Como un buen paquete de parte de la Secretaría de Economía, donde puede haber créditos blandos, incentivos fiscales, de bajar la tarifa en el costo de la luz, que por el calor es muy caro el pago del recibo, o acordar con el IMSS alguna prórroga para el pago de algunas cuotas”, enfatizó.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/31/diputado-del-pri-propone-que-comision-de-economia-sesione-en-sinaloa-ante-la-ola-de-violencia-127277.html>